

Dependencia: Desarrollo Social.

Oficio: DS/053/2019.

Asunto: El que se indica.

MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de febrero, así como el plan de trabajo del mes de marzo, de la dependencia Desarrollo social:

DESARROLLO SOCIAL

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO DEL 2019

En el mes de marzo se realizó la primer entrega de láminas en el Auditorio Municipal a cada una de las personas que solicito el material a mitad de precio, para el mejoramiento de sus vivienda, dando un total de 161 láminas entregadas. Se estuvo apoyando con la carga de las láminas y el control de cada pedido.

Rutas del Apoyo al Transporte:

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

Cada 15 días, es el apoyo del transporte, para los estudiantes que se trasladan a Lagos de moreno, llevando alrededor de 12 estudiantes.

De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

Inicio también la ruta a los estudiantes de Arandas y Guadalajara donde se lleva alrededor de 20 estudiantes.

De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.

De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.

De lunes a viernes se trasladan a los estudiantes de los Arrayanes que se trasladan al municipio, llevando alrededor de 11 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 15 estudiantes.

Durante el mes, se estuvo apoyando a la dependencia de "Educación y Cultura" al traslado a distintos lugares, para varios eventos culturales fuera del municipio.

El domingo 3 de abril se estuvo apoyando durante todo el día, con el camión para el traslado de los participantes que fueron invitados al evento, del maratón por el día de la mujer.

Los días 17 y 18 de Marzo se estuvo trasladando a la banda de guerra "San Miguel" a San José de la Paz, ya que fueron invitados durante esos días, por motivo de las fiestas patronales.

El 15 de abril se convocó a una reunión a 4 estudiantes voluntarios para realizar unas encuestas sobre **Planeación y Participación Ciudadana**, impartida por el Lic. Félix Galarza Villaseñor, donde se les capacito para la realización de las encuestas. Donde los estudiantes se comprometieron a encuestar a varios ciudadanos para ver las necesidades del municipio.

Se está trabajando en conjunto con la síndico municipal Arq. María Dolores Rizo Méndez y el Arq. Carlos Pérez Rodríguez, sobre COPLADEMUN de Planeación y Participación Ciudadana.

Durante la segunda semana del mes; se estuvieron realizando más peticiones de láminas por los habitantes del municipio y sus localidades.

Durante el mes se convocó al comité de planeación para la unidad de transparencia, donde la reunión se llevó a cabo el 22 de Marzo del año en curso, donde asistió todo el comité. Se dio a conocer el avance que ha tenido Desarrollo Social, así como el informe de actividades y planes a emprender. Se levantó el acta de la reunión para posteriormente ser entregada a la unidad de transparencia.

Se estuvieron entregando las credenciales a los alumnos de secundaria para la nueva ruta del camión multimodal, para poder hacer el uso adecuado y tener control sobre la ruta.

Se nos dio aviso del pago de +68 en el municipio, y se dio seguimiento a dar los avisos correspondientes, así como oficios a varias dependencias, para el apoyo del mismo y así poder hacer más ágil el evento.

El 27 de Marzo se llevó a las beneficiarias del programa "Apoyo a Jefas de Familia" donde se les entregó un cheque, de los magos correspondientes a los meses; enero, febrero y marzo. También se les realizó su validación, para poder seguir en el programa y seguir recibiendo sus beneficios.

El 30 y 31 se apoyó al ballet para su participación en Yurecuaro para el desfile de FEMDAMM, donde el municipio fue invitado especial.

PLAN DE TRABAJO

- Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que

- La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.
- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.
- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.
- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.
- En la brevedad se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Degollado, Jalisco; a 03 de Abril del 2019

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social



MTRO. ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo, aprovecho para hacerle entrega del informe del mes de febrero, así como el plan de trabajo del mes de marzo, de la dependencia Desarrollo social:

DESARROLLO SOCIAL

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE FEBRERO DEL 2019

En el mes de febrero se inició con el programa "Lamina Madera Plástica Ecológica a Mitad de Precio" donde se lanzó, un comunicado para dar a conocer el programa, se promovió por las redes sociales del ayuntamiento, así como carteles, por todo el municipio y comunidades, obteniendo buena respuesta por parte de los ciudadanos, ya que varias personas solicitaron el apoyo. Juntando un total de 162 láminas, en el primer pedido.

Rutas del Apoyo al Transporte:

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

Cada 15 días, es el apoyo del transporte, para los estudiantes que se trasladan a Lagos de moreno, llevando alrededor de 12 estudiantes.

De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.

De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.

De lunes a viernes se trasladan a los estudiantes de los Arrayanes que se trasladan al municipio, llevando alrededor de 11 estudiantes.

De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 13 estudiantes.

Durante el mes, se estuvo apoyando a la dependencia de "Educación y Cultura" al traslado a distintos lugares, para varios eventos culturales fuera del municipio.

Durante la segunda semana del mes de febrero; nos avisaron sobre el pago del programa PROSPERA. Se estuvieron realizando los oficios correspondientes a distintas dependencias donde se les solicito apoyo de sillas, mesas, sonido, elementos de seguridad para el resguardo de valores, y el traslado para el personal del banco BANSEFI todo esto a bien y con el fin de agilizar el evento.

El 11 de febrero, se llevó a cabo el pago del programa PROSPERA, donde llegaron varios cambios en el pago, ya que el nombre del programa cambio a "Becas Benito Juárez" donde solo les llego el apoyo para los niños y jóvenes que están estudiando. Aun no se dio a conocer sobre las nuevas reglas de operación, y estamos en espera de que el gobierno federal nos informe sobre las nuevas reglas de operación, para poder informar a las titulares del programa.

Durante la tercera semana del mes de febrero; se solicitó por parte de "Sistema de Asistencia Social" fotografías de los medios de transportes a cargo de la dependencia de Desarrollo social. Se tomaron las fotografías y fueron enviadas.

Durante la misma semana se llevó a cabo una reunión en Ocotlán, donde se convocó la dependencia, para dar a conocer sobre la nueva planeación donde se dio a conocer el tema "Proyecto del Sistema de Participación Ciudadana y Gobernanza de Jalisco" la reunión fue impartida por impartido por la Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana, donde se trataron los temas:

- Presentación General Taller
- Guía Técnica (armonizada con la nueva Ley)
- Presentación Ejes PED
- Archivo estructural de problemáticas y potencialidades (Ejes PED)

Durante la cuarta semana del mes de febrero; se hizo ya el pedido de las láminas solicitadas por los beneficiarios, solicitando así las 164 láminas, mismas que hicimos el pedido a la asociación. Cuatro días después trajeron el pedido solicitado al Auditorio municipal.

Se realizaron las llamadas a las personas que solicitaron láminas, poniendo la fecha de entrega para el 1 de marzo, citando así a los beneficiarios, a las 10:00 am.

PLAN DE TRABAJO

- Se seguirá apoyando con el transporte a todas las escuelas, ballet, deportistas que lo soliciten.



Degollado

Somos Todos!

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

• La dependencia está en espera sobre las nuevas reglas de operación de cada uno de los programas que opera, para darle el seguimiento correspondiente y dar la información a todos los beneficiarios.

- Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.
- Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.
- Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.
- En la brevedad se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Degollado, Jalisco; a 05 de Marzo del 2019

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social



PROFESOR ANTONIO MEDINA FUENTES

PRESIDENTE MUNICIPAL

Presente:

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo esperando se encuentre bien en sus labores, así mismo aprovecho para hacerle entrega del informe de actividades del mes de diciembre, así como el plan de trabajo a emprender, de la dependencia de Desarrollo social, siendo lo siguiente:

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE ENERO DEL 2019

El 1 de enero; se tuvo una reunión con los estudiantes de nivel universitario, para llegar a un acuerdo y escuchar sus propuestas sobre los horarios y días de salida en las rutas que iban a operar para beneficiarlos en el traslado a las distintas instituciones universitarias, donde se llegó a un acuerdo y se estuvieron escuchando sus propuestas y peticiones, para darles así una mejor atención.

Rutas del Apoyo al Transporte:

Los domingos se trasladan a los estudiantes a Ocotlán, llevando alrededor de 26 estudiantes, y se les trae de regreso el viernes.

los estudiantes De lunes a viernes esta la ruta de los estudiantes que se trasladan a Atotonilco, llevando alrededor de 38 estudiantes, contando los dos turnos, así como su traslado de regreso al municipio.

PRISIDENTE ASUNICIPAL
a los estudiantes De lunes a viernes está el traslado de los estudiantes de preparatoria, secundaria y la alrededor de COBAEJ de Ayotlán, donde se traslada alrededor de 75 estudiantes al día.

a los estudiantes De lunes a viernes esta la ruta para los estudiantes de San Rafael (La Resolana) donde se trasladan alrededor de 10 estudiantes.

a los estudiantes De lunes a viernes se trasladan a los estudiantes de los Arrayanes que se trasladan al municipio, llevando alrededor de 11 estudiantes.

los estudiantes De lunes a viernes se traslada también a estudiantes de la localidad de Charapuato que estudian en el municipio, siendo alrededor de 13 estudiantes.

los estudiantes Durante el mes, se estuvo apoyando a la dependencia de "Educación y Cultura" al traslado a distintos lugares, para varios eventos culturales fuera del municipio.

los estudiantes El 11 de enero, del presente año, nos llegó una notificación de Sistema de Asistencia Social, sobre el programa de "Mujeres Jefas de Familia" ya que durante la captura del año pasado, fueron detectados algunos errores en el sistema. Nos notificaron los errores de 6 beneficiarias, donde se estuvieron localizando para que nos trajeran los documentos solicitados.

los estudiantes Ya con la documentación completa, se volvió a capturar cada uno de los expedientes que se requirieron en el sistema, de cada una de las beneficiarias, todo esto a bien y con el fin de que continúen en el programa y sigan recibiendo los beneficios del programa.

Durante el mes se estuvo apoyando a los Servidores de la Nación, para informar a los adultos mayores, discapacitados y estudiantes, donde podían ir a inscribirse.

Durante la tercera semana del mes; nos informaron sobre la entrega del apoyo a los beneficiarios +68, ya que se les entregaría a todos los beneficiarios que reciben su apoyo con el apoyo de estampillas. Se estuvieron girando oficios a distintas dependencias para apoyo, y para agilizar y poner más cómodo el evento, así como apoyo a Seguridad Pública para el traslado de valores de la Barca a Degollado.

Durante el mes de enero se citó a la dirección de Desarrollo Social, a una reunión en Guadalajara con el Subsecretario de Gestión Integral de Recursos y Programas Sociales el licenciado Ramón Demetrio Guerrero Martínez, donde el tema principal fue para invitar al municipio a participar para el programa "Mochilas con los Útiles" se informó sobre el presupuesto requerido, y lo importante que era la participación del municipio para poder obtener más programas.

El 30 de enero se llevó a cabo la entrega del programa 68 y más; en punto de las 10:00 am, comenzó la entrega, para todos los adultos mayores de 68 años que reciben su apoyo con etiquetas, donde se estuvo organizando el evento y dando atención a todos los adultos mayores, resolviendo sus dudas e informando sobre el programa. Se apoyó al personal del gobierno federal para hacer más ágil el evento. Se les informo a cada uno de los adultos que su pago ya sería el doble de lo que recibían anteriormente.

Se estuvieron resolviendo algunos detalles sobre el programa 68 y más, ya que por el vencimiento de sus tarjetas hay algunos errores en el sistema, y se les asesoró para que resolvieran ese problema. Así como trato directo con un Notario Público para facilitar las problemáticas de los adultos que están postrados en cama y no pueden ir a renovar sus tarjetas a la institución bancaria, por sus problemas de salud.

AÑO DEL MES DE FEBRERO

PLAN DE TRABAJO DEL MES DE FEBRERO

Se pretende estar al pendiente a las nuevas indicaciones, programas y reglamentos a seguir en las distintas dependencias donde es participe Desarrollo social, para poder dar seguimiento a todos los nuevos programas que vienen, así como los nuevos reglamentos de operación, para tener bien informado a cada uno de los beneficiarios de cada programa.

• Se seguirán analizando y gestionando las rutas de los estudiantes.

Se pretende seguir gestionando para la ampliación de los padrones en todos los programas que opera el gobierno federal y el estatal. Así como estar en coordinación con el DIF, para continuar gestionando y dando más apertura a la dependencia conforme las necesidades de las personas que acudan a solicitar algún tipo de apoyo.

• Buscar proveedores que se ajusten a las necesidades, y que como herramienta cuenten con material para el mejoramiento de vivienda, con el fin de obtener los materiales a bajo costo, y haya mayor accesibilidad hacia los habitantes del municipio y poder así ofrecer un formar un hogar más digno.

• Dar seguimiento a los programas que están actualmente, así como la atención a todos los beneficiarios de los mismos.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Se continúa con la gestión donde se pretende realizar para las personas de estatura pequeña taburetes que hagan escalón, para poder tener alcance en sus distintos lugares, y así se les facilite más en sus actividades cotidianas.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración al respecto.

Atentamente

Degollado, Jalisco; a 07 de Febrero del 2019

Psicólogo José Juan Corona Aguirre

Director de Desarrollo Social

